

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



コロナ撲滅！祈願 どんど焼き



2月14日(日)どんど焼きを行いました。

どんどの竹切り、組み立て作業は一週間前の7日(日)に行い、23名で8時30分から3時間で行いました。

どんど焼き当日は午後から雨の予報だったので、2時30分からの開始予定を急ぎよ1時30分に変更しました。

これにより午前中の餅つきも30分繰り上げ7時30分から始めました。餅つきにも男女23名が参加し、紅白もちをそれぞれ2臼ずつつき、10時過ぎには終わりました。

午後からのどんど焼きには、時間を変更したにも関わらず、100名近くの多くの人が参加し、例年通り竹馬会の準備した餅を焼き、今年はコロナ撲滅も祈願しました。



おおいた うつくし推進隊

偶数月の第2土曜日に実施しています佐知地の清掃活動が、中津市のきれいまち隊(きれいなまちづくり)の登録に加え、この度大分県の「おおいたうつくし推進隊」にも任命されました。自分たちの地域は自分たちで綺麗にする活動に竹馬会の皆さんも参加をお願いします。



下町のハイボール

昨年、三和酒類から発売されコンビニだけで販売されていた「いちち下町のハイボール」が2月中旬からスーパー、酒屋さんでも買えるようになりました。これを記念し、三和酒類の稲月栄記さんから2ケースが届き、準備の日と当日の参加者で試飲しました。

今後の予定

■竹馬会総会 (未定)
 昨年の総会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため開催できませんでした。
 年が明け11都府県に緊急事態宣言が出され、収束の目途は立っていませんが、状況を見ながら開催に向けて検討したいと思います。
 決定次第あらためて連絡します。



中津日田道路
 耶馬溪道路
 開通記念
 ウォーキング

2月28日(日)に開通する中津日田道路耶馬溪道路の鹿熊ふるさとトンネル(2,986m)のウォーキング大会が2月20日(土)に行われ、8名が参加し開通後には二度と歩くことが出来ない貴重な体験を楽しみました。